

**Discours de l'Honorable Lois Mitchell, Lieutenant-gouverneure de l'Alberta,
lors de l'inauguration du Jardin Aga Khan, en Alberta, au Canada
Le 16 octobre 2018**

Bonjour à vous tous.

Quelle magnifique journée en Alberta. Nous n'aurions pu célébrer cet événement à un meilleur moment et nous sommes plus que ravis de pouvoir vous accueillir par une journée comme celle-ci.



Tout d'abord, je ne surenchéris pas sur l'éloquence avec laquelle David a évoqué notre présence sur un territoire visé par le Traité n° 6, mais je me contenterai de souligner que nous sommes bien réunis sur un territoire visé par le Traité n° 6, sur les terres des Premières Nations et du peuple métis.

En tant que représentante de Sa Majesté la Reine en Alberta, c'est un grand plaisir pour moi d'accueillir Son Altesse l'Aga Khan dans notre province à l'occasion de cette cérémonie d'inauguration très spéciale. J'ai eu le privilège de vous accueillir le 7 mai dernier, la première fois où nous nous sommes rencontrés, avec plusieurs de vos formidables collègues.

J'aimerais également adresser mes sincères remerciements à Son Altesse pour avoir offert ce magnifique jardin à tous les Albertains et de fait au Canada. Je sais que des personnes du monde entier vont vouloir venir le visiter.

Ce magnifique Jardin Aga Khan est l'expression des concepts de paix et de compréhension culturelle. Ce que j'apprécie à propos de ce jardin, c'est qu'il nous permet de renouer avec la paix et la tolérance de manière réellement immersive.

Nous avons des cultures, des croyances et des origines différentes, mais lorsque nous découvrons les paysages, les sons et l'harmonie de la nature, cela nous rappelle notre humanité commune. Le fait que ce nouveau lieu représente la fusion unique d'un jardin islamique traditionnel avec le climat septentrional de l'Alberta nous rappelle une fois de plus, comme David l'a dit, que nous pouvons mettre à profit nos différences pour créer quelque chose de beau et de durable.

J'espère que tous ceux qui visiteront le Jardin Aga Khan en repartiront avec une appréciation plus profonde et une meilleure compréhension de tout ce que nous pouvons accomplir grâce à la paix et à la coopération.

Je sais que les visiteurs seront également inspirés par cet exemple remarquable que Son Altesse nous offre à tous. Il avait expliqué que ce qu'il désirait vraiment était que ce jardin soit un lieu de communication, et je pense que c'est un objectif merveilleux. Selon l'architecte du jardin, l'Aga Khan voulait que ce dernier soit insolite. Qui n'aimerait pas voir tous ces petits animaux ? N'est-ce pas unique ?

Vous avez encouragé de nombreuses personnes à travers toute notre province et à travers le monde à partager leur énergie et leur compassion avec celles dans le besoin et à créer des communautés accueillantes et inclusives. Pour cela, je vous remercie du fond du cœur. Le voici,

l'esprit de notre nouveau Jardin Aga Khan, et nous sommes plus qu'heureux et honorés qu'il soit ici, en Alberta.

Nous remercions également toute la Fondation Aga Khan Canada (AKFC) ainsi que les membres de la communauté ismailie en Alberta pour leurs contributions continues envers notre province.

J'aimerais également saluer la Première ministre de l'Alberta, Rachel Notley, pour les importantes contributions du gouvernement de la province envers ces jardins botaniques.

Merci à tous les employés, dont Lee, qui m'a organisé une magnifique visite de ce jardin il y a six semaines. Merci également à tous les dirigeants, et particulièrement à David Turpin, le président de l'Université de l'Alberta.

Merci à toutes les personnes qui ont pris part à ce magnifique projet, et profitez de cette journée spéciale de célébration.

Lire en ligne : <https://www.akdn.org/fr/speech/honourable-lois-mitchell/inauguration-du-jardin-aga-khan-en-alberta>